

平成30年2月 12日

第127回番組審議会放送文 放送日時 2月 12日(月) 8時 14分頃

エフエムかしまからのお知らせの時間です。

今日は2月6日に行われたエフエムかしま第127回放送番組審議会の中で、

4名の委員の方々から頂いたご意見をご報告致します。

つぎの2点について試聴し、ご意見をいただきましたので、その内容をご紹介いたします。

一本目は、「1月 15日(月) 14:00～ 洋楽ヒット」についてです。

◇パーソナリティが独特なキャラクターで、ジャンルも広く選曲もよい。

◇英語が苦手なリスナーの為にも、日本語訳を加えてのオープニングにすると  
洋楽番組の始まりと結びつくのではないか。

◇曲紹介に、アーティストの生い立ち等ふだん知り得ない情報を紹介しており  
洋楽にあまり興味がないリスナーも楽しめる番組になっている。

二本目は、「1月 23日(火) 8:30頃～ 地域レポート 大寒禊」  
についてです。

◇天候や水温、参加者数などをレポートしていたので、神事の規模やその場の雰囲気が  
よく伝わってきた。禊の意味合いを加えるとなお良かった。

◇色々な地域の参加者の素直な声、バランスの良いコメントを引き出す等、言葉だけに限らず  
パーソナリティの雰囲気・能力の素晴らしいを感じるレポートだった。

◇禊の池に隣接する店主のインタビューに加え、「甘酒どうぞ」の声を流すことにより  
心温まる内容になっていた。

◇今後もレポートを通じて鹿島の魅力をもっと伝えてほしい。

以上

第127回番組審議会の内容をご報告致しました。